



# 稲穂いなほ

学校教育目標 ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R5 3 1  
No.43

## たんぽぽ教室 2月21日(火)

美郷町内各小中学校の特別支援学級児童生徒が交流するたんぽぽ教室が美郷中学校体育館で開催されました。本校からも、きり組とそよかぜ組の皆さんが参加し、楽しい時間を過ごしました。

今回は、卒業・進級おめでとうの会として開かれたもので、ゲームを楽しみながら交流する時間の他に、この1年間の活動をふり返る時間や卒業生からのスピーチの時間もありました。そして、これまでお世話になった卒業生の皆さんへプレゼントを手渡し、感謝の気持ちを伝えました。最後に全員で記念写真を撮影し、楽しく交流した思い出を胸に今年度最後のたんぽぽ教室は終了しました。



じゃんけんチャンピオンゲーム



中学生のお姉さんとじゃんけん



みんなで楽しんだ美郷バスケット



空いているいすに座るぞ!



卒業生へのプレゼント



全員で記念写真撮影

## 学校評議員訪問 2月27日(月)

今年度2回目の学校評議員訪問があり、5名の評議員の皆さんが全クラスの授業を参観しました。

授業参観後、評議員の皆さんからは、「子どもたちが集中して学習していた。」「学校全体がやる気に満ちている。」「子どもたちが楽しく学んでいる。」など、たくさんのご感想をいただきました。また、SNSに関すること、行事の在り方、職員の働き方などについてのご提言もいただきました。このような貴重なご意見を今後の仙南小学校の教育活動に反映させていきたいと思っております。



授業を参観する評議員の皆さん

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。  
仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。

## ありがとうコンサート 2月18日(土)

スクールバンド部の皆さんによる「ありがとうコンサート」が開催され、保護者の皆さまをはじめ、多くのお客様が演奏を楽しみました。

コンサートは3部構成で、第2部では3～6年生各学年による演奏コーナーもありました。これまで練習してきた成果を出し、全ての演奏が終わると会場には、アンコールの拍手が響き渡りました。アンコールに応じて演奏した曲は美郷フェスタでも演奏した「明日があるさ」です。軽快なリズムに合わせて会場からは大きな手拍子も出ました。このように、大勢のお客様に楽しい思い出と余韻を残してくれた素晴らしい「ありがとうコンサート」となりました。



見事な演奏を披露



6年生による演奏



来てくださった多くのお客様

## 3年生社会科FW 2月24日(金)

3年生は、社会科「道具とくらしのうつりかわり」の学習として、美郷町歴史民俗資料館へFW（フィールドワーク）に出かけました。

子どもたちは、係の方からいろいろな展示物の説明を受けながら館内を見学しました。そして昔の人たちが使った道具を興味深く見たり、実際に生活様式を体験したりしました。囲炉裏のある部屋では、みんなで座って囲炉裏を囲み、天井からつるされた鍋を見ながら昔の人たちが団らんした様子を思い浮かべていました。



囲炉裏を囲んで



熱心に記録



昔のスキーとストック

## がんばりました おめでとう！

- 2023年第9回クロスカントリースキージョヤサCUP  
小学4年生男子 第1位 一般男子リレー 第2位 4年 ○○ ○○ さん
- 2023ジェネスカップスキー大会（キッズレース）  
小学校1年女子大回転 第1位 1年 ○○ ○○ さん
- 第29回沢内クロスカントリースキー大会  
小学生1・2年男子 第3位 1年 ○○ ○○ さん



○○ ○○ さん



○○ ○○ さん



○○ ○○ さん